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Requerimento NO 2/2024

EXMO.  SR.  PRESIDENTE  DA CAMARA  MU_NICIPAL  DE  SANTA  BRANCA.
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JORGE  LUIZ  DE  SOUSA MIRANDA,  vereador infra-assinado,
nos  termos  regimentais,  REQUER  que  seja  encaminhado  offcio  ao  Sr.  Prefeito,  a
fim  de  que  informe  se  o  agendamento  ou  a  realizagao  e  exames  estao  ocorrendo
normalmente.

Requer,  ainda,  seja  informado:

a)    em   algum    momento   no    mss   de   janeiro,    a    empresa
apresentou algum  problema que impedisse a  realizagao de exames?

b)  em  algum  momento  ainda  no  mss  de  janeiro,   houveram
municipes   que   ficaram   sem   realizar   exame(s)   e/ou   tiveram   que   aguardar   a
resolugao do possivel  problema com  a empresa?

c)   tendo   havido   problema(s)   com   a   empresa,   qual   foi   a
resolugao desse(s)  problema(s)  e em quanto tempo essa  situacao perdurou?

d)  qual  a  orientacao da  Secretaria  da  Sadde aos  municipes,  de
como proceder neste caso de quem  necessita de exames ungentes?

J ustificativa :

0  presente  requerimento  se  faz  necessario,  tendo  em  vista
que este vereador recebeu  varias reclamac6es se  munfcipes sobre a  impossibilidade
de agendamento  para  exames com  a justificativa de que a  empresa terceirizada da
sadde "estava com  problemas".

VEREADOR
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